

15. Shinson Hapkido – Koreareise 2014



1. Reise Kurz-Bericht (29.8.2014)

Viele Grüsse aus Korea. Uns geht es gut und wir schicken euch einen ersten Kurzbericht.

Vom Flughafen fahren wir in gerader Linie an die Ostküste. Rund um Gangneung lernen wir die Kultur kennen (Tempel, Essen, Geschichte, Kleidung, Teezeremonie, Fisch- und andere Märkte). Auch Baden im Meer kommt nicht zu kurz. Dazu müssen wir jedoch einen stacheldrahtfreien Bereich aufsuchen, da der Strand immer noch gegen Nordkorea gesichert wird.

Die vier Tage werden wir von den Sesung Quan Hapkido Sabomnims begleitet und gegenseitig eingeladen. Viel Spass hatten wir bei einem gemeinsamen Training in ihrem neuen Trainingszentrum. Unterdessen waren wir in Gyengnju und nun sind wir in Daegu. Diese Fotos sind jedoch noch auf den Fotoapparaten.

Liebe Grüsse vom Swiss-Team

Antonia, Bernhard, Rocco, Nadja, Debora, Markus und Etienne

